



Gebäude **Richard-Steinhuber-Straße**

Errichtet **Adresse**

14.03.1974 | Richard-Steinhuber-Straße

Benannt nach dem langjährigen Bürgermeister Richard Steinhuber (Bürgermeister von 1919 bis 1932). Die Straße zweigt zwischen Kika und BP - Tankstelle von der Gesäuse - Bundesstraße ab und führt zunächst Richtung Süden bis zur Firma Adeg und dann im 90 Grad Winkel nach links Richtung Osten bis zur Kläranlage.

Gemeinderatsbeschluss: 14.03.1974

Quelle: Akte des Stadtamtes

 Verfasser: Karl Hödl, 5. 2. 2009

 Letzte Überarbeitung: 07.09.2023